

8 MILLIARDS D'HUMAINS TROP PEUPLÉE, LA PLANÈTE ?

Conférence de

Clémentine Rossier

Directrice de l'Institut de démographie
et socioéconomie, UNIGE

Mardi 19 septembre 2023

18h30 | Uni Dufour

unige.ch/public



Leçon d'ouverture
du semestre d'automne

**Tribune
deGenève**



**UNIVERSITÉ
DE GENÈVE**

8 MILLIARDS D'HUMAINS TROP PEUPLÉE, LA PLANÈTE ?

Le monde, tel que nous le connaissons, est-il au bord de l'implosion? Alors que la population mondiale a doublé ces cinquante dernières années – elle dépasse désormais les 8 milliards d'individus et devrait en compter 10 milliards en 2060 - l'impact négatif des activités humaines sur l'environnement ne cesse d'augmenter. Dès lors, les ressources naturelles viendront-elles à manquer? Faut-il accélérer les programmes visant à freiner l'explosion démographique? Et si la solution était ailleurs?

Dans sa conférence publique, la professeure **Clémentine Rossier** fera le point sur ces questions complexes, sujettes à controverses, et remettra en question certaines croyances sur la surpopulation et ses conséquences. Directrice de l'Institut de démographie et socioéconomie de l'UNIGE, elle est aussi l'une des spécialistes de l'étude de la contraception, l'avortement et la fécondité en Europe et en Afrique subsaharienne.

Mardi 19 septembre 2023

18h30 | Uni Dufour

Entrée libre, sans inscription

Dans la limite des places disponibles

Ouverture des portes à 18h